
Herr Strack ergänzt, dass das eingeplante Minus von rund 5 Miro. Euro sich um etwa 500.000 Euro 
reduziere. Grund sei, dass die Sanierungsmaßnahme Friedhof in diesem Jahr nicht zur Ausführung 
gelangt sei.  
 
Der Bürgermeister bedankt sich bei den Mitarbeitern der Kämmerei für die umfangreichen Arbeiten. 
 
Wortmeldungen aus Reihen des Hauptausschusses ergeben sich nicht. 
 


